

いーらーにんぐ



ニュース**

新eラーニングシステムの愛称・ロゴ決定！！

7月から9月にかけて募集しました、27年春に更新する新しいeラーニングシステムの愛称及びロゴは、学内から20件を超えるご応募をいただきました。多数のご応募をいただき、誠にありがとうございました。



(ロゴ)

厳選なる審査の結果、新システムの愛称は長濱啓輔さん(インダストリアルアートコース4年生)の「**kibaco (キバコ)**」が採用されました。

“kibaco”の意味・由来(作成者より)

人は「箱」に、物を入れる、踏み台にする、机にするなど、非常に多くの用途を生み出します。eラーニングシステムを、単純な共有ツールではなく、様々な人に、様々な用途で使ってもらいたいという思いを込めました。

またロゴは、首都大のシンボルマーク元にし、本学の知性的で落ち着いたある、かつ自然溢れる印象を与えられる「木箱」をモチーフにしました。

本学の皆さまにとってより使いやすいeラーニングシステム「kibaco」になるよう、学術情報基盤センターでは引き続き利用者支援を行ってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

● 愛称・ロゴ募集 選考結果 ●

新システムの愛称・ロゴ募集の審査結果は、以下のとおりです。※敬称、学部系略

【最優秀賞】

長濱啓輔
(インダストリアルアートコース4年)

【優秀賞】

大野真理子 (入試課入試係)

入賞者には、奥村学術情報基盤センター長より賞状及び副賞の贈呈がありました。

○授賞式の様子



● 教員向け説明会の実施 ●

7月から9月にかけてシステム更新にかかる教員向け説明会を実施し、南大沢、日野、荒川キャンパス合わせて36名の先生方にご参加をいただきました。



○当日の様子

いただいたご意見等は、今後のeラーニングシステムの参考にさせていただきます。

次回は新システムの操作説明会を来年2～3月ごろ予定しています。

実際にシステムの操作をご説明する予定ですので、皆さまぜひご参加ください。日程が決まりましたら、本ニュースレターやeラーニング専用サイトでご案内いたします。

【発行元】学術情報基盤センター事務室情報メディア教育支援係
 内線: 2654・2655 e-mail: info-media@jmj.tmu.ac.jp
 eラーニング専用サイト: <http://www.comp.tmu.ac.jp/e-learning/>